
 

Nous  sommes mardi matin, jour 

de réception des feuilles de 

matches au district.  

 

Trois bénévoles s’affairent au-

tour du paquet d’enveloppes : 

Jean-Claude Lebatteux , Alain 

Moreau, Serge  Guillochon .  

C’est Jean Claude le respon-

sable du tri. Depuis 14 ans il est 

là tous les mardis, et c’est lui le 

plus ancien. Il revient égale-

ment le mercredi matin avec 

Serge  Mézières  et le jeudi 

matin.  

Il aime à rappeler que c’est 

grâce à Mr Drouin, un ancien 

président, qu’il est rentré au 

district. Bien sûr, le monde du 

football n’avait pas de secrets 

pour lui puisqu’il était respon-

sable des sports aux P.T. T.  

 

Alors Jean-Claude décrivez-

nous ce que vous faites ? 

« Dans un premier temps nous 

ouvrons les enveloppes, nous 

surlignons les cartons jaunes et 

les rouges, nous trions les 

feuilles de match par division et 

par groupe. 

Ensuite nous faisons la photoco-

pie des feuilles avec carton 

rouge pour transmettre à la 

commission de discipline. 

Nous vérifions également si les 

arbitres convoqués ont effectué 

leur match. Pointage de la fiche 

de présence des arbitres. 

Puis nous faisons le récapitulatif 

des cartons. Nous repérons les 

matches avec plus de 5 cartons 

jaunes ou rouges : nous consta-

tons qu’il s’agit bien souvent 

des mêmes clubs ou des mêmes 

arbitres. » 

 

Ce travail me parait fa-

cile non ? 

« Cela serait facile si les 

feuilles de match étaient 

toujours bien remplies mais 

ce n’est malheureusement 

pas le cas. Les premières, 

deuxième et troisième divi-

sions ça va à peu prêt, mais 

pour la quatrième division ou 

il n’y a pratiquement jamais 

d’arbitre officiel c’est compli-

qué (pas de banc de touche, 

l’assistant n’a pas de licence, 

le résultat n’est pas noté, le 

club n’est pas indiqué, il 

manque souvent quelque 

chose et il faut aller à la 

« pêche » pour le retrouver». 

 

Ce que vous décrivez, 

c’est pour le mardi et le 

mercredi. Alors que 

faites-vous le jeudi ma-

tin ? 

« Le jeudi matin, je récupère 

les derniers courriers en 

retard, je classe toutes les 

feuilles par groupe, par divi-

sion, par journée. Je vérifie 

également si des joueurs sus-

pendus ont joué le week-end et 

si oui je transmets à la commis-

sion de discipline. » 

 

Jean-Claude, vous avez 

l’air épanoui dans cette 

mission, comptez-vous la 

faire encore longtemps ? 

« J’ai 70 ans et tant que ma santé 

le permettra je serai là. Cela 

me permet de voir du monde et 

de rester en contact avec le 

milieu du football » 

Les activités de Jean-Claude 

LEBATTEUX  ne se limitent pas 

à l’ouverture du courrier. Il fait 

également partie des commis-

sions CDIP et foot diversifié 

(foot à 7 et futsal).           

 

 

  M-Mad Guillochon 
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Pour la 4eme année consécutive les 

joueurs U18 du S.C. Luceau se retrou-

vent dans la même équipe. En effet, 

avant d’être une équipe qui joue au 

football c’est avant tout une bande 

d’amis qui se connait et qui joue en-

semble depuis leur enfance.  

Il y a quatre ans, l’un d’eux a pris une 

licence de football dans le club du S.C. 

Luceau et a embarqué tous ses copains 

dans ce club. Ils sont encadrés depuis 

leur arrivé par Sébastien RICOSSAY 

leur coach. 

 

Dernièrement, de nouvelles recrues 

sont venues enrichir l’effectif. En effet, 

depuis peu Jean et Romeo qui sont 

d’origine camerounaise sont arrivés 

au club. Ils sont hébergés à la BRUERE 

SUR LOIR, aux orphelins apprentis 

d’Auteuil c’est une association qui aide 

les jeunes en difficulté avec leur fa-

mille ou de jeunes immigrés. Michel 

CHARLOT, l’éducateur référent de 

Jean et Romeo organise des matchs de 

foot au sein de l’établissement. 

  

 

Il a remarqué que Jean et Romeo vou-

laient pratiquer le football à un autre 

niveau et les a donc emmené à l’en-

trainement des U18 le vendredi soir. 

Après celui-ci, les jeunes ont confié à 

leur éducateur souhaiter jouer dans 

l’équipe. Michel précise qu’au delà de 

l’aspect sportif, faire parti du club faci-

literait leur intégration dans la société 

et les aiderait à développer leurs fa-

cultés de socialisation. 

 

Eliott CHARLOT  
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Présentez-vous : 

Je suis actuellement dirigeant au club de l’ 

U.S. la Chapelle st Rémy. Je m’occupe des 

U18 en tant qu’éducateur dans la continuité 

de ma formation après avoir entrainé des 

seniors.  

J’ai commencé avec les U13 il y a 7-8 ans avec 

un groupe très intéressant et je l’ai suivi jus-

qu’aux U18. J’avais l’impression de ne plus 

rien savoir faire en tant qu’éducateur de 

base, j’ai dû refaire du « Guy ROUX » dans le 

texte en reprenant la politesse … C’est inté-

ressant de repartir à la base. Je suis égale-

ment toujours joueur à la Chapelle, j’ai fait 

une bonne partie du match dimanche dernier 

et j’ai encore de bonnes sensations,  tout va 

bien. 

 

Votre carrière professionnelle ? 

Je suis retraité, ancien professeur d’EPS. Ma 

grande réussite professionnelle, c’est d’avoir 

été nommé à la fac comme prof de foot grâce 

au passage de mon BE2 à l’USM. Le groupe a 

été sacré 2 fois champions de France univer-

sitaire, une fois finalistes et une fois troi-

sième. Il y avait une tradition foot très forte à 

l’Université du Maine.  

 

Nous avons pu commencer à faire passer 

les diplômes d’éducateurs aux étudiants en 

relation avec B.GUEDET. 

 

Votre carrière sportive ? 

J’ai commencé à jouer au foot à la Chapelle 

st Rémy, après je suis allé au S.O.M. en 

junior, où j’ai finalement joué en DRH en 

senior.  

Je suis parti faire mes études a Caen, et j’ai 

été jouer une saison au Stade Malherbe de 

Caen en CFA. Je suis revenu à la Chapelle 

en tant qu’entraineur-joueur bénévole et 

j’ai participé à la montée de l’U.S.C.R. de la 

3eme division à la PH. 

Ensuite, j’ai commencé à passer les di-

plômes d’entraineurs. L’USM cherchait un 

adjoint à René DEREUDRE, je suis donc 

devenu préparateur physique puis je me 

suis orienté sur l’école de foot. J’y suis 

resté de 1973 à 1978 en passant le BE1 puis 

le BE2. Je suis allé entrainer Tuffé avant le 

retour aux sources à la Chapelle. 

 

Une petite anecdote ? 

S’il en faut une en particulier... Je dirais un  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

seizième de finale de Coupe de l’Ouest à la 

Chapelle, je ne saurais pas redire l’année. 

Nous avions rencontrés l’USM, équipe  

phare au niveau régional. Les joueurs de 

l’USM ont pris leurs douches sous la pompe 

à l’extérieur.  

 

Alors Alain, faisant partie des jeunes 

joueurs que tu as entrainés à la Chapelle, 

j’espère que d’autres 

auront encore la chance de t’avoir comme 

éducateur, un éducateur amoureux du foot, 

du partage, 

avec une carrière riche et toujours aussi 

humble. J’espère te voir encore longtemps 

sur les terrains de foot le dimanche matin. 

Robin Lenoir. 

U 18 ANS—S.C. LUCEAU Jean et Roméo 

Si vous avez des suggestions ou des articles à proposer, vous pouvez les adresser à :  

cyberfoot72@sarthe.fff.fr ou par téléphone au 02.43.78.32.01 

UN DIRIGEANT A L’HONNEUR  

mailto:cyberfoot72@sarthe.fff.fr

